
Gesendet: Freitag, 2. Dezember 2022 20:46 

 
Sehr geehrte Frau Landrätin Weigand, 
 
unter Hinweis auf die am 02.12.2022 veröffentlichte Pressemitteilung der Mari-
enhaus-Gruppe zur Schließung der stationären Geburtshilfe und der stationä-
ren gynäkologischen Versorgung am Krankenhaus Bad Neuenahr-Ahrweiler 
übersende ich als Anlage einen Antrag der FWG-Fraktion zur Aufnahme eines 
Tagesordnungspunktes für die Kreistagssitzung am 16.12.2022. 
 
mit freundlichen Grüßen 
 
Hans-Josef Marx 
 
 
 
Gesendet: Samstag, 3. Dezember 2022 22:37 

 
Sehr geehrte Frau Landrätin, 
 
ich beantrage für die FDP eine Erweiterung des von der FWG beantragten Tagesordnungspunktes um 
das Thema Krankenhaus Adenau. Konkret bitte den Tagesordnungspunkt wie folgt ergänzen: „… und 
Zukunft des Krankenhauses Adenau.“ 
 
Ich bitte, über die aktuelle Situation des Krankenhauses in Adenau, sowie die der Kreisverwaltung be-
kannten Informationen bezüglich der Zukunft des Krankenhauses Adenau einschließlich der Gerüchte 
um eine baldige Schließung zu berichten. 
 
Viele Grüße 
Ulrich van Bebber 
 
 
 
Gesendet: Dienstag, 6. Dezember 2022 00:02 
 
Sehr geehrte Frau Landrätin, 
unter Bezugnahme auf unser heutiges Gespräch ziehe ich den Antrag für die nächste Sitzung zurück 
und beantrage einen eigenen TOP für die dann folgende Sitzung des Kreistags zum Thema „Zukunft 
des Krankenhauses Adenau“. 
Viele Grüße 
Ulrich van Bebber 
 

 
 


